

# Der Theaterverein plant für 2023

TAN 22.08.2022

## Vorsitzende Susanne Zepper wiedergewählt – Besucherrekord bei den Aufführungen

**Tyrlaching.** Susanne Zepper bleibt Vorsitzende des Theatervereins Tyrlaching. Die Vereinsmitglieder haben sie unlängst in der Jahreshauptversammlung im „Wirt z'Dirling“ wiedergewählt und ihr somit einen großen Vertrauensbeweis für ihre engagierte ehrenamtliche Arbeit an der Führungsspitze des Vereins ausgesprochen. Bestätigt in ihrem Amt als Stellvertreterin wurde auch Claudia Sarah Huber, Schriftführer bleibt Martin Schnelzer, und die Finanzen hat weiterhin Regina Oberleitner in Händen. Kassenprüfer sind Mathias Parzinger und Christian Vodermayr. Den Wahlvorgang leitete in der Versammlung Bürgermeister Andreas Zepper, der den Mitgliedern des Theatervereins ein großes Lob für ihren Einsatz und Fleiß im Sinne einer lebendigen Dorfgemeinschaft aussprach.

Vorsitzende Susanne Zepper hob rückblickend den enormen Erfolg der diesjährigen Theateraufführung hervor: Durch die lange Zeit der Pandemie und auch durch den Umzug in den Bürgeraal sei diese Theatersaison ein sehr besonderes Erlebnis gewesen, sagte sie. „Dies zeigten auch die Besucherzahlen, die mit insgesamt rund 750 Besuchern für uns einen Rekord darstellten“. Von den Einnahmen seien 300 Euro für den Tyrlachinger Projektfond verwendet worden, auch sei mit weiteren 300 Euro die gemeinnützige Organisation „Vergiss mein nicht“ unterstützt worden, berichtete Susanne Zepper.

Der Verein habe auch für die



**Der gewählte Vorstand** des Theatervereins Tyrlaching blickt optimistisch in die Zukunft: Zweite Vorsitzende Claudia Sarah Huber (von links.), Schriftführer Martin Schnelzer, Vorsitzende Susanne Zepper und Kassenwartin Regina Oberleitner.

– Foto: Heckmann

Kinder das Theaterspielen und Einstudieren von kleinen Sketchen im Rahmen des Ferienprogramms angeboten, blickte sie weiter zurück: „Vielen Dank an alle Unterstützer und Helfer.“ Der Vereinsausflug zur Hoishnhütte sei ein gelungener Saisonabschluss gewesen. Nach einem positiven Kassenbericht wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

In der Jahreshauptversamm-

lung gab es auch einen Ausblick auf anstehende Veranstaltungen: So wird sich der Theaterverein auch heuer wieder am Ferienprogramm beteiligen. Am 20. August findet das Weinfest des Theatervereins statt und ein Ausflug ist für November wieder eingeplant. Die Planungen gehen sogar noch weiter und reichen schon in die kommende Saison: Für ein neues Theaterstück gibt es bereits fünf

Aufführungstermine, Beginn Anfang April 2023, wieder fixiert.

Unterhaltung, bairische Mundart, Brauchtum und Geselligkeit, dafür stehe der Theaterverein auch in Zukunft, dafür suche man immer wieder neue aktive und auch fördernde Mitglieder für die Theaterfamilie Tyrlaching. So lautete der abschließende Tenor in der Jahresversammlung. – hek